

Hochwasserschutz und B-33-Pläne im Rat

Quelle: OT 14.02.2012

Haslach (red/pag). Die Gemeinderatssitzung, heute, Dienstag, 19 Uhr im Rathausaal birgt viele interessante Themen. So diskutiert der Gemeinderat das weitere Vorgehen zur B-33-Umfahrung der Stadt, haben Anwohner aus dem Schafsteg-Gebiet einen Antrag eingebracht, zusätzlich zu den Rückhaltebecken weiteren Hochwasserschutz zu installieren. Weiter entscheiden die Stadträte über den Antrag der ökologischen Verbrauchergemeinschaft »Kiebitz« und dem BUND-Umweltzentrum, Haslach als Genferie Zone auszuweisen, wird darüber abgestimmt, ob mobile »Beachflags« mit der Satzung der denkmalgeschützten Altstadt in Einklang sind.